

Die Betriebsleitung schlägt vor, auch den Jahresabschluss 2013 von der Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Weber & Thönes GmbH prüfen zu lassen, die seit 2008 beauftragt wurde. Herr Halbach erläutert, dass der gleiche Prüfer nach gesetzlichen Regelungen bis zu 7 Jahre beauftragt werden könne, danach müsse ein Wechsel der Prüfungsgesellschaft oder des Prüfungsleiters erfolgen. Er ergänzt, dass man mit der bisherigen Arbeit der Gesellschaft zufrieden sei. Das letzte Prüfungshonorar betrug 10 T€ (vgl. Anlage 3, Seite 6 des Prüfungsberichts 2012) und wird als angemessen angesehen.

Einstimmiger Beschluss: Der Betriebsausschuss beschließt, die Prüfung des Jahresabschlusses 2013 durch die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Weber & Thönes GmbH aus Reichshof durchführen zu lassen.